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令和３年度 第１４回 邑南町教育委員会 会議録 

 

１．招集期日 令和 ３年 １２月 ２４日（金） 

  招集場所 出羽公民館 研修会議室  

２．出席委員 森岡委員、服部委員、井上委員、武田委員  

       欠席 - 土居教育長  

３．説明のため出席を求めた者及び参加者    

   高瀬学校教育課長、三上生涯学習課長   

４．会議録に署名すべき委員の指名  

   服部委員、井上委員    

 

森岡委員 教育長職務代理者：  

日程第１ 

 本日教育長が急きょ欠席ということで、教育長職務代理者の森岡が関わって教育委員会を

進行をさせてもらいます。 

第１４回の邑南町教育委員会を開催いたします。 

                              ( 15:14～) 

 

日程第２  

 今日の教育委員会の会議録署名委員をお知らせします。服部委員、井上委員、よろしくお

願いします。 

 

日程第３ 議決事項 

 議案第４４号 指定校の変更について事務局の方からお願いします。  

 

高瀬学校教育課長： 

 それでは、議案第４４号です。指定校の変更です。これにつきましては、地方教育行政の組

織及び運営に関する法律第２１条の規定により教育委員会の議決を求めるものでございま

す。 

審議対象者 ４名 

資料を基に説明 

 個人情報により省略 

 

森岡委員 教育長職務代理者： 

 指定校の変更と言うことで、４名の方から申出書が提出されています。これについて皆さん

からご質問があればお聞きしたいと思います。 

 

服部委員： 
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質問はありませんが、羽須美から２人減ると、来年度は羽須美中学校は何人になるのでしょ

うか。 

 

森岡委員 教育長職務代理者： 

 そうなると、入学者は何名になるんか。 

 

高瀬学校教育課長： 

 予定では、阿須那が１人減り、口羽がそのままなんで、１０名切りますか、新１年生が。で今の

３年生が１５なんで。 

 

井上委員： 

 １０です。 

 

高瀬学校教育課長： 

 ２年生が１５人居るんで 

 

井上委員： 

 ３年生が５人５人の１０人。 

 

高瀬学校教育課長： 

 今３２ 

 

井上委員： 

 新しい１年生は、何人 

 

高瀬学校教育課長： 

 口羽が３、阿須那が４の７人  

 

井上委員： 

 全体で３人減るので、３０くらいじゃないですか。 

 

森岡委員 教育長職務代理者： 

 他にご質問ありませんでしょうか。 

 

教育委員： 

 ないです。 

 

森岡委員 教育長職務代理者： 
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  議案第４４号 指定校の変更については、承認いただけますでしょうか。 

 

教育委員： 

      了 

 

森岡委員 教育長職務代理者： 

 議案第４５号 令和３年度要保護及び準要保護児童生徒就学援助の認定について、事務局

からお願いします。 

 

高瀬学校教育課長： 

 議案第４５号です。これについては、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第２１条の

規定により教育委員会の議決を求めるものでございます。 

 資料を基に説明。１枚はぐっていただきますと、そちら要綱がございまして、もう１枚はぐって

いただきますと、そちら資料の方付けさしてもらっています。申請書、受給申出書を付けてい

ます。これについては以上でございます。 

 以下個人情報により省略 

 

森岡委員 教育長職務代理者： 

 これについて、皆さんの方からご質問は 

 

教育委員：  

 ありません 

 

森岡委員 教育長職務代理者： 

 議案第４５号令和３年度要保護及び準要保護児童生徒就学援助の認定については、承認

していただけますでしょうか。 

 

教育委員： 

      了 

 

 以上で、第１４回を終了します。          （～16：35）                                                       

 

  


